

S47

Manifestation proposée
par l'Unité de Recherche
Design et Création de l'ESADSE

Rencontres de la Recherche en art et design en région dans les écoles de la région Auvergne- Rhône-Alpes / RRADRARA

Dans le cadre de S47, manifestation organisée par l'Unité de Recherche Design et Création de l'École Supérieure d'Art et Design de Saint-Étienne du 21 au 24 novembre 2016, l'Unité de Recherche propose d'inviter les équipes de recherche de toutes les écoles d'art et design de la région Auvergne-Rhône-Alpes à se réunir pour échanger sur les enjeux régionaux de la recherche. Quelle est la cartographie de la recherche en art et design en Auvergne-Rhône-Alpes? Quelles sont les différents modèles et configurations adoptés? Quels formats institutionnels (DSRA/D, Doctorat, Post-diplôme, autres)? Quelle inscription de la recherche dans le paysage académique régional (COMUEs, Écoles doctorales, grandes écoles, etc.)? Quelles relations, fédérations, mutualisations seraient souhaitables, pertinentes et possibles à l'échelon régional? L'actuelle Association des Écoles d'Art et design de la région Rhône-Alpes pourrait-elle se voir affecter des missions en matière de recherche?

Directeurs d'écoles, responsables de la recherche, chercheurs, enseignants-chercheurs, et étudiants-chercheurs sont donc invités à se retrouver pour discuter ces questions ensemble.

Un moment (« Corridor café ») sera proposé aux étudiants-chercheurs pour présenter de manière synthétique leurs sujets/objets de recherche et pour permettre un échange informel avec les membres du réseau régional.

Mardi 22 Novembre 2016
10h00-18h00
ESADSE/Cité du design
△ salles de séminaire 2 et 3

Journée ouverte aux directeurs,
professeurs-chercheurs, étudiants-
chercheurs des écoles d'art
et design de la Région Auvergne-
Rhône-Alpes

Inscriptions : s47@esadse.fr
Informations : www.esadse.fr/s47